

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisa yang telah dilakukan oleh peneliti pada bab yang telah diuraikan sebelumnya sesuai dengan fokus penelitian, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pengembangan sumber daya manusia batik Wecono Asri sejauh ini telah dilakukan berpengaruh secara signifikan dan terus bertambah baik dalam mengatasi ketertinggalan, keberagaman, perubahan teknik serta perputaran sumber daya manusia. Manfaat dari terlaksananya pengembangan sumber daya manusia sejauh ini telah memberikan pekerja untuk menumbuhkan ketrampilan yang dimiliki dan menambah pengalaman yang terus dikembangkan dengan tujuan agar dapat menyelesaikan masalah dalam pekerjaan pada masa yang akan datang atau yang sedang terjadi. Pengembangan yang dilakukan melalui kegiatan coaching, rotasi kerja, magang dan uji kompetensi. Dengan pengembangan motif melalui *trend* saat ini, menjadikan sumber daya manusia pada batik wecono asri menjadi pintar akan adanya trend dan pola batik yang modern.
2. Pengembangan sumber daya manusia berpengaruh pada meningkatnya produksi batik Wecono Asri telah terjadi peningkatan, melalui pengembangan sumber daya manusia menjadikan karyawan atau tenaga kerjanya pintar dan melek akan adanya *trend* motif yang bisa dikembangkan melalui batik, tak hanya itu ternyata pada peningkatan produksi juga memanfaatkan digital marketing melalui pengenalan produk

pada Instagram dan TikTok karena 2 aplikasi tersebut sedang marak digunakan oleh semua kalangan masyarakat tanpa batas usia. Dengan mengunggulkan khas wisata domestik di Kediri menjadikan banyak motif yang baru dan menjadi trend motif yang meningkatkan produksi. melalui faktor-faktor yang mendukung dalam peningkatan produksi yaitu faktor alam, faktor tenaga kerja, faktor modal, dan faktor keahlian. Produksi dikatakan berhasil apabila dapat memenuhi indikator keberhasilan produksi yaitu adanya modal, pendapatan, volume penjualan, output produksi dan tenaga kerja.

B. Saran

1. Bagi pemilik CV. Wecono Asri

Diharapkan kepada pemilik CV. WECONO ASRI untuk terus mempertahankan dan memperhatikan pada tenaga kerja serta fasilitas yang dimiliki, serta dapat mempertahankan motif wisata domestik Kota Kediri guna mengenalkan keanekaragaman wisata dan budaya Kota Kediri.

2. Bagi karyawan CV. Wecono Asri

Diharapkan kepada karyawan untuk terus semangat dalam mengembangkan kemampuan dan ketrampilan yang dimiliki guna meningkatkan produktivitas kerja yang akan berpengaruh terhadap berlangsungnya aktivitas pengembangan sumber daya manusia.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Diharapkan bagi peneliti selanjutnya untuk dapat memperluas dan dapat mendalami teori maupun masalah pada objek peneliti, agar hasil yang diperoleh tidak sama dan jauh lebih baik.